



**Einiges ist noch zu tun bis zur offiziellen Übergabe der neuen Feuerwache Wethmar. Unser Bild zeigt den Stand der Arbeiten am vergangenen Freitag.**

RN-FOTO FIEDLER

## **Großer Tag für die Feuerwehr**

### **Übergabe Wache**

**WETHMAR.** Die Handwerker gehen in den Endspurt: Am Freitag, 7. August, wird die neue Feuerwache Wethmar offiziell an den Löschzug 7 übergeben. Die Stadt hat für 19 Uhr dazu eingeladen. Eine Woche später, am 14. August, will die Feuerwehr ab 17 Uhr ein Einweihungsfest feiern.

Für 1,6 Millionen Euro hat die Zentrale Gebäudewirtschaftung Lünen (ZGL) das Gebäude in der Willi-Melchers-Straße 23 errichten lassen. Das alte Feuerwehrhaus in der Wehrenboldstraße, es stammt aus dem Jahr 1954, hatte gravierende Sicherheitsmängel und war zu klein.

Rund um die neue Wache wird jetzt vor allem noch im Außenbereich gearbeitet.